
دائــرة القبـــول والتسجيـــل

خدمات التسجيل

م2023/2024العام الأكاديمي 



لية يقوم قسم التسجيل بإستلام وتدقيق طلبات الطلاب المقدمة للإلتحاق بالك

.وتمريرها

يقوم القسم بالتواصل مع الطلاب لإكمال إجراءات التسجيل.

لى نفقة يقوم القسم بتسجيل الطلاب في مركز القبول الموحد للطلبة المبتعثين ع

.وزارة التعليم العالي والبحث العلمي والإبتكار بعد قبولهم للمقاعد

تسجيل الطلاب



يقوم القسم بمشاركة البيانات الخاصة بالطلاب مع الجهات ذات العلاقة كوزارة

جامعة سنترال )التعليم العالي والبحث العلمي والإبتكار والجامعة الشريكة 

(.لانكشاير

لجهات يقوم القسم بتحديث البيانات الخاصة بالطلاب بشكل دوري والمرتبطة مع ا

.ذات الصلة

بيانات الطلاب



المسجلةيقوم القسم بمتابعة عملية تسجيل الطلاب للمواد خلال كل فصل دراسي وتأكيدهم للمواد.

يجب على كل طالب تأكيد المواد المسجلة من خلال بوابة الطالب الإلكترونية عبر الرابط:

https://portal.icem.edu.om

تسجيل المواد

https://portal.icem.edu.om/


Student Portal Application
(ICEM Student)

التطبيق الخاص ببوابة الطالب



يمكن للطالب دفع المستحقات المالية الدراسية عن طريق بوابة الطالب كما هو موضح أدناه:

دفع المستحقات المالية



 تقديم على الطالب في حالة رغب بالإنسحاب او التأجيل أو لإكمال إجراءات التخرج ان يقوم بيجب

:طلب إخلاء طرف عن طريق بواوبة الطالب كما هو موضح أدناه

التخرج/الإنسحاب/تقديم طلبات التأجيل



ة المعلومات يمكن للطالب تحديث صورته الشخصية عن طريق بوابة الطالب حتى يتمكن قسم تقني

.من طباعة البطاقة الطلابية

يجب أن تكون الصورة غير مفلترة وبخلفية مقبولة وتكون ملامح الطالب واضحة.

تحديث الصورة الشخصية



يمكن للطالب طباعة بطاقة دخول الإختبار عن طريق بوابة الطالب.

خول يجب على الطالب ان يكون قد دفع جميع المستحقات المالية حتى يتمكن من طباعة بطاقة د

.الإختبار

طباعة بطاقة دخول الإختبار



 على طلاب التخصص الإلتزام بتاكيد التسجيل في الجامعة الشريكة يجبUCLanبشكل سنوي كما هو موضح أدناه:

 Please use your Blackboard username such as (RAAl-hamad). The mobile numbers should start 

with Oman international Code  +968 *********.

Steps For Online Enrolment: 

 Step 1: Click on the link below to enroll 

https://my.uclan.ac.uk/ssb/twbkwbis.P_WWWLogin

 Step 2: Students should use UCLan username and password to login. (All students receives the 

blackboard details, please ask them to check their email inbox)

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة

https://my.uclan.ac.uk/ssb/twbkwbis.P_WWWLogin


Step 3: After signing in, Students will find the enrolment checklist shown 

below. They should fill them one by one.

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة



Step 4: fill in the details below and Click ( confirm and continue to next page)

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة



Step 5: fill in the details below and Click ( confirm and continue to next page)

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة



Step 6: fill in the details below and Click ( confirm and continue to next page)
Please note that the mobile numbers should start with Oman international 

Code +968

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة



Step 7: fill in the details below and Click ( confirm and continue to next page)
Add your address, for example Bowsher, Muscat, Oman

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة



Step 8: fill in the details below and Click ( confirm and continue to next page) . You can add the name 
and mobile number of your father, mother, brother , etc. Please note that the mobile numbers 

should start with Oman international Code +968

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة



Step 9: Click on confirm and continue to next page

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة



 Step 10: Choose Yes – as shown below

 Step 11: Click on ( I accept all terms and conditions). Once you complete these steps, you will receive a 
confirmation email from UCLan.

UCLanالتسجيل بالجامعة الشريكة



:أرقام التواصل بالدائرة -

(  24512047/24512054/24512077: )الإتصال* 

(97321680: )واتس آب* 

www.moheri.gov.om: موقع الوزارة-

البريد الإلكتروني لقسم القبول والتسجيل-
registration@icem.edu.om

طرق التواصل مع الطالب

http://www.moheri.gov.om/
mailto:registration@icem.edu.om

